

VRW 03.12.2010

Adventszeit ohne Last

Kinderbetreuung und Gepäckaufbewahrung

WÜRZBURG (mr) Mit zwei Aktionen versucht das Stadtmarketing „Würzburg macht Spaß“ (WümS) in diesem Jahr den Menschen Einkaufen, Bummeln und Genießen zur Weihnachtszeit leichter zu machen. Erstmals wird eine Kinderbetreuung angeboten. Auch mit der bewährten Gepäckaufbewahrung mit Lieferservice will WümS besonders junge Familien ansprechen, so Geschäftsführer Leonard Landois.

Gemeinsam mit dem Elisabethenheim und der Deutschen Lepra- und Tuberkulosehilfe (DAHW) bietet WümS an den Adventssamstagen – 4., 11. und 18. Dezember – eine qualifizierte Kinderbetreuung im Kindergarten des Elisabethenheims, Bohnesmühlgasse 16/Ecke Koellikerstraße an. Bis zu drei Stunden werden die Kinder mit weihnachtlichem Programm betreut. Während die Drei- bis Fünfjährigen im Junior-Club singen, spielen und malen, gibt

es auch im Kids-Club für die Sechsbis Zehnjährigen ein unterhaltsames Programm. Mit der Betreuungsvergütung (je zwei Euro für die erste und zweite Stunde, drei Euro für die dritte Stunde) unterstützt das Stadtmarketing „Würzburg macht Spaß“ soziale Projekte des DAHW. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig, betreut werden in zwei Gruppen maximal je 15 Kinder gleichzeitig.

Gestartet ist bereits der Liefer- und Aufbewahrungsservice „BringBag“. Bis zum 23. Dezember können Montag bis Samstag von 10 bis 19 Uhr alle Tüten und Taschen kostenlos zur Aufbewahrung in der eigens hierfür eingerichteten Annahmestelle (Glasbau Hypovereinsbank/Eichhornstraße) abgegeben werden. Gegen eine Gebühr von zwei Euro/ Tüte liefern WümS und sein Partner kauf-laden.de die Einkäufe innerhalb des Stadtgebietes bis 21 Uhr am selben Tag auch nach Hause.